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予算委員会 会議録 

 

日 時  令和５年１２月１９日（火曜日） 午前１０時３２分 ～ 午前１０時４２分 

場 所  臼杵庁舎２階 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委 員 長 大塚 州章 副委員長 牧  宣雄  委  員 平川 幸司 

委  員 甲斐  尊 委  員 安東 鉄男  委  員 芝田 英範 

委  員 河野  巧 委  員 川辺  隆  委  員 匹田久美子 

委  員 内藤 康弘 委  員 伊藤  淳  委  員 広田 精治 

委  員 戸匹 映二 委  員 奥田富美子  委  員 匹田  郁 

委  員 武生 博明 委  員 吉岡  勲   

 

オブザーバー 

議  長 梅田 德男 

 

欠席委員の氏名 

  委 員 川辺 隆  

 

説明のため出席した者の職氏名 

政策監（総務・企画担当） 平山 博造  政策監（産業担当） 佐藤 一彦  

秘書・総合政策課長 安東 信二  財務経営課長 荻野 浩一  

産業観光課長 佐藤 忠久  農林振興課長 目原 康弘  

   その他関係職員   

出席した事務局職員の職氏名 

   局長 林 昌英   次長 後藤秀隆   書記 大井智香子   主査 足立卓也 

 

傍聴者 

（ な し ） 
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会議に付した事件及び審査結果 

番  号 件               名 審査結果 

第８３号 令和５年度臼杵市一般会計補正予算（第６号） 原案可決 

 

 

午前１０時３２分 開議 

 

○委員長（大塚州章） 

ただいまより予算委員会を開催いたします。傍聴については、申し出があった場合は許可し

たいと思いますのでご了承ください。お手元に配付しております委員会次第により進行いたし

ます。また、質疑及び答弁を行う挙手についても、お願いいたします。第８３号議案 令和５

年度臼杵市一般会計補正予算（第６号）について審査を行います。執行部の説明を求めます。 

◎財務経営課長（荻野浩一） 

それでは、第８３号議案 一般会計補正予算（第６号）について、私のほうより一括して説

明いたします。 

（ 補正予算重点事項説明資料に基づき説明 ） 

○委員長（大塚州章） 

以上で説明が終わりました。これより質疑に入ります。 

○委員（河野 巧） 

歳出ナンバー１番のバスとタクシーのところです。先ほどの説明で、バスが１台当たり５万

円、タクシーは１０万円というお話だと思うんですけれども、それを割れば台数が出るという

計算ですかね。それと、バスによっては臼杵地域だけじゃなくて近隣市町村で回っていると思

うんですけれども、それぞれ近隣市町村が同じような対応になっているんでしょうか。 

◎秘書・総合政策課長（安東信二） 

河野議員のご質問にお答えいたします。まず金額についてですけど、バスは、１台につき２

５万円。タクシーが１台につき１０万円です。この金額は車検費用をもとに積算をしておりま

す。対象となるものは、市内に営業所を置く貸切りバス事業者ですので臼津交通です。それが

市外に行くとしましても、市内の営業所が所有する車両に対しての補助となっております。他

市町村が同じようにするかどうかっていうのは、今はわかりません。以上でございます。 

○委員長（大塚州章） 

 他にありませんでしょうか。 

○委員（河野 巧） 

歳出ナンバー２番、公衆浴場ですけれども、予算５００万円ということで、市内でこういう

のを営んでいる件数は何件ぐらいあるのかっていうのと、これは上限が、１社２００万円とい
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うことでよろしいでしょうか。お願いします。 

◎産業観光課長（佐藤忠久） 

河野委員のご質問にお答えいたします。件数については市内で浴場を営んでいる事業所、３

事業者というふうになっております。あと上限に関しましては基本２００万円を上限に、予算

計上しております。以上でございます。 

○委員（河野 巧） 

それから３番の飼料の高騰ですけれども、ちょっと聞きづらかったんですけど、１トンあた

り補助率が４，４００円で、３分の１補助ですのでおおむね１トンあたり１万３，０００円ぐ

らいかかるっていうことですかね。お願いします。 

◎農林振興課長（目原康弘） 

河野委員の質問にお答えします。３分の１の補助なので、１トンあたり１万３，０００円と

いう計算になるんですが、前年同期と比較したときに、前年より１万３，０００円ぐらい、価

格が上昇しておりますので、その３分の１相当を助成するというものであります。 

○委員長（大塚州章） 

他にありませんでしょうか。 

○委員（甲斐 尊） 

予算議決後、実際に事業者に対する支給のスケジュールはどのようになっているか、お知ら

せください。個別によろしくお願いします。  

◎産業観光課長（佐藤忠久） 

甲斐委員のご質問にお答えいたします。まず産業関係のナンバー１の一般貨物自動車運送業

に関しましては、これは令和５年１２月１日現在の登録事業者特別車両というふうになってお

りますので、この予算議決の後、補助金の要綱等を定めて、そうした後の支給になろうかとい

うふうに思っております。それと、ナンバー２、公衆浴場の事業所物価高騰対策支援事業に関

しましては、対象となる期間が令和５年８月から令和６年の１月にかけての燃料費ということ

になりますので、来月の１月までの燃料費が把握出来た段階での計算ということになりますの

で、年度末までには支給できるかなというふうに考えております。どちらとも繰越しは今のと

ころ考えません。以上であります。 

◎秘書・総合政策課長（安東信二） 

１ページの１番の地域鉄道交通事業者支援事業補助金ですが、議決をいただきましたら、１

月に申請事務を開始いたします。年度内の支給を計画しております。繰越しは予定しておりま

せん。 

◎農林振興課長（目原康弘） 

対象期間が令和５年１２月、今月末までとなっておりますので、事業費確定した段階で年度

内支給と考えております。 
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○委員長（大塚州章） 

他にありませんか。 

○委員（河野 巧） 

歳出ナンバー１番のタクシー、バスの車検代ぐらいを見込んでということですけども、車両

は、今月の登録台数ということですけど、１年車検がほとんどなのかなと思うんですけど、そ

れは遡ってその台数分も支給されるのか、年度末っていうのであればそういう計算なのか、ご

説明お願いします。 

◎秘書・総合政策課長（安東信二） 

河野委員のご質問にお答えいたします。車検代をもとに積算していますのは、あくまでこの

支給額の目安として、車検代ということで、台数×車検代の金額というふうに計算しておりま

す。ということでございます。 

○委員長（大塚州章） 

他にありませんでしょうか。 

（ な し ） 

○委員長（大塚州章） 

以上で質疑を終わります。これより討論に入ります。 

（ な し ） 

○委員長（大塚州章） 

以上で討論を終わります。これより採決を行います。第８３号議案は原案のとおり可決する

ことにご異議ありませんか。 

（ 「異議なし」の声 ） 

○委員長（大塚州章） 

異議なしと認めます。よって、第８３号議案については原案のとおり可決すべきものとして

決しました。以上で第８３号議案についての議案審査を終わります。 

以上で本委員会に付託を受けました、第８３号議案の審査を終わります。予算委員会を閉会

いたします。 

 

午前１０時４２分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和５年１２月１９日 

臼杵市議会 

予算委員会委員長  大塚 州章 


